

Appel à candidatures :

Année de campagne :	2026
N° appel à candidatures :	UFR SHS 3
Publication :	12/02/2026
Etablissement :	UNIVERSITE D'EVRY VAL D'ESSONNE
Lieu d'exercice des fonctions :	
Section1 :	5 - Sciences économiques
Composante/UFR :	UFR SHS
Laboratoire 1 :	EA2177(199413773B)-Centre d'Etudes des Politiqu...
Quotité du support :	Temps plein
Etat du support :	Vacant
Date d'ouverture des candidatures :	12/02/2026
Date de clôture des candidatures :	12/03/2026, 16:00 heures (heure de Paris)
Date de dernière mise à jour :	11/02/2026

Contacts et adresses correspondance :

Contact pédagogique et scientifique :	Cf. fiche de poste
Contact administratif:	PSDRH
N° de téléphone:	01 69 47 80 57
N° de fax:	0
E-mail:	drh-psdrh@univ-evry.fr
Dossier à déposer sur l'application :	https://demarches.adullact.org/commencer/recrutement-d-ater-2026

Spécifications générales de cet appel à candidatures :

Profil appel à candidatures :	Cf. fiche de poste (2 postes à temps plein)
Job profile :	economics
Champs de recherche EURAXESS :	Econometrics - Economics Macroeconomics - Economics Microeconomics - Economics
Mots-clés:	macro-économie ; micro-économie ; techniques quantitatives ; économie

IDENTIFICATION DU POSTE D'ATER

Section CNU / discipline	05 / Microéconomie, Macroéconomie et Méthodes quantitatives	
Composante et département de rattachement	UFR : UFR SHS	Département : Économie
Unité de recherche de rattachement	Laboratoire EPEE-CEPS	
Date de prise de fonction	01/09/2026	
Quotité du poste	<input type="checkbox"/> 50%	<input checked="" type="checkbox"/> 100 %

ENSEIGNEMENT

Composante / département d'intervention	Département Économie
Filières de formation concernées	Licence Économie-Gestion, autres filières possibles
Matières enseignées	<ul style="list-style-type: none"> - Macroéconomie - Microéconomie - Méthodes Quantitatives (Économétrie, Statistiques, etc.) - D'autres matières d'enseignement peuvent être proposées mais restent en adéquation avec les champs précédents.
Informations complémentaires	Le candidat retenu se verra proposer un service de travaux dirigés au sein du département d'économie, en Licence Économie-Gestion principalement. L'ATER recruté dispose d'une place de bureau, d'un matériel informatique mis à disposition. L'ATER travaille en concertation avec les Responsables d'unités d'enseignement et avec les responsables de filières au sein desquelles il intervient, ainsi qu'avec les secrétariats de scolarités concernés.
Contacts enseignement	Jean DE BEIR – jean.debeir@univ-evry.fr Michel GUILLARD – michel.guillard@univ-evry.fr
Compétences particulières requises	L'ATER recruté devra disposer d'une première expérience d'enseignement dans l'enseignement supérieur.

RECHERCHE

Descriptif de l'activité du laboratoire et de l'équipe de recherche	Fondée en 1996, l'Unité de Recherche EPEE développe des recherches dans les domaines de l'économie monétaire et financière (microéconomie et économétrique de la finance, finance en équilibre général dynamique, macroéconomie monétaire et financière), de l'économie de l'environnement (environnement en équilibre général dynamique, recyclage) et de l'économie du travail (discrimination, politiques publiques, population economics). Elle est composée d'une vingtaine d'enseignants-chercheurs et d'une douzaine de doctorants. L'EPEE fusionne au premier semestre 2026 avec le Centre d'économie de l'ENS Paris-Saclay pour former le Centre pour l'économie à Paris Saclay (CEPS). Le laboratoire fait partie de la Graduate School « Économie & Management » de l'Université Paris-Saclay et de l'École Doctorale « Économie et Management ». Il est membre de la Fédération CNRS « Travail, Emploi et Politiques Publiques » et du réseau de recherche « Theories and Methods in Macroeconomics ». Il participe aux activités de la Maison des Sciences de l'Homme (MSH) de Paris-Saclay.
Contacts Recherche	Eleni ILIOPULOS – eleni.ilipoulos@univ-evry.fr
Profil recherche du poste	Les candidats retenus seront accueillis et pourront effectuer leurs recherches au sein de l'Équipe d'Accueil CEPS. Les principaux domaines de recherche de l'EPEE sont l'économie appliquée, l'économie théorique et la macroéconomie, mais le laboratoire est ouvert à tous les profils de recherche compatibles avec les profils d'enseignement cités.
Compétences particulières requises	L'ATER recruté doit préparer ou être titulaire d'une thèse en Economie.

JOB PROFILE

Bref descriptif du poste en Anglais – 300 caractères maxi

Teaching

- **concerned :**
 - Macroeconomics
 - Microeconomics
 - Quantitative Methods (Econometrics, Statistics, etc.)
 - Other teaching subjects may be offered but remain in line with the previous fields.

- **Educational objectives :**

The successful candidate will be offered a tutorial service in the Department of Economics, mainly in the Economics-Management License. The recruited ATER has an office space and computer equipment at his/her disposal. The ATER works in consultation with the Heads of Teaching Units and with the heads of the fields in which he/she works, as well as with the secretariats of the schools concerned.

The ATER recruited must have a first teaching experience in higher education.

Research

- **Laboratory description :**

Founded in 1996, the EPEE Research Unit conducts research in the fields of monetary and financial economics (microeconomics and financial econometrics, dynamic general equilibrium finance, monetary and financial macroeconomics), environmental economics (environment in dynamic general equilibrium, recycling), and labor economics (discrimination, public policies, population economics). The unit comprises around twenty faculty researchers and a dozen doctoral students.

In the first semester of 2026, EPEE will merge with the Centre for Economics at ENS Paris-Saclay to establish the Centre for Economics at Paris-Saclay (CEPS).

The laboratory is part of the 'Economics & Management' Graduate School and the 'Economics and Management' Doctoral School at Université Paris-Saclay.

It is a member of the CNRS Federation 'Labour, Employment and Public Policies' and of the 'Theories and Methods in Macroeconomics' research network. The laboratory also participates in the activities of the Paris-Saclay Institute for the Humanities and Social Sciences (MSH).

- **Activities :**

Successful candidates will be welcomed and will be able to carry out their research within the CEPS (Center for Economics at Paris-Saclay).

The ATER recruited must prepare or hold a thesis in Economics.

Research fields EURAXESS